

# **GKG startet bald Kartenvorverkauf**

**GRIETH.** Das neue Jahr hat begonnen und die Karnevals vorbereitungen laufen wieder auf Hochtouren. Die Griether Karnevalsgesellschaft (GKG) bedankt sich bei allen Aktiven Mitgliedern und Freunden und wünscht allen Jecken viel Glück und Gesundheit und natürlich viel Spaß für 2014. Die Büttenabende finden am 15. und 22. Februar, jeweils um 19:11, statt. Der traditionelle Kinderkarneval am 0. März um 15:11 Uhr. Für die Büttenabende sollten sich nun alle Interessierten schnell die Karten sichern. Wie in Grieth üblich, werden die Sitzungen rasch ausverkauft sein. Der Kartenvorverkauf startet am 25. Januar, um 15 Uhr, im Griether Feuerwehr Depot.